
  
 
 

 
Protokollauszug 

aus der 
gemeinsame Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen und der Ge-

meindevertretung Upahl  
vom 18.04.2023 

 
Top 7 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter 

 
 
 
Herr Achilles fragt, ob laut Satzung zum B-Plan Sozialbauten erlaubt sein werden.  
 
Herr Prahler antwortet darauf, dass diese Diskussionen im Zuge der Beratungen zum Entwurf 
geklärt werden sollen. 
 
Herr Achilles merkt allgemein an, dass der Grundstückseigentümer des Upahler Flurstücks im-
mer mehr Filetgrundstücke fordert und stößt somit andern Genossenschaften und Landwirten 
vor den Kopf. Er fordert für den Rückkauf immer mehr Flächen. 
 
Herr Broose fragt, ob Amazon die Zahlung schon geleistet hat.  
 
Herr Prahler antwortet daraufhin, dass er die Frage im öffentlichen Teil nicht beantworten kann. 
 
Für die Tagesordnungspunkte Grevesmühlen 8, 9 und 10, sowie Upahl 10, 11 und 12 begrüßt 
Frau Kausch die anwesenden Investoren Herrn Schierholz für Equalbase, Herrn Amir-Sehi von 
AS Concept und Herrn Dr. Pietsch von Pietsch und Partner. Da die Verhandlungen bisher auch 
zusammen erfolgt sind, schlägt Frau Kausch vor, die Beantwortung von möglichen Fragen zu-
sammenzufassen, da die Beschlussvorlagen inhaltlich gleich sind. Die Herren Schierholz, Amir-
Sehi und Dr. Pietsch sind einverstanden. 
 
Frau Kausch fragt, ob es Fragen an die Investoren gebe. Es gibt keine Fragen aus den beiden 
Gremien an die Investoren. Die Herren Schierholz, Amir-Sehi und Dr. Pietsch verlassen den 
Raum. 
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